
 

 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº 265/09 
De Informações 

 
“Quanto a conclusão da 
duplicação da Avenida Mogi 
Guaçu em local que especifica”. 
 

Considerando-se que, a duplicação da Avenida Mogi 
Guaçu, interligando os Bairros Jardim Laranjeiras /Orquídeas aos 
bairros Jardim Barão/ Vila Rica encontra – se paralisada; 

 
Considerando-se que, a referida Avenida interliga quatro 

bairros, e tem um movimento constante de veículos, e motocicletas; 
 
Considerando-se que, quando chove os munícipes são 

obrigados a andarem pela rua, pois não tem calçada no local, e a 
situação agrava com o início das aulas, pois inúmeras crianças e jovens 
usam essa Avenida para chegarem até suas escolas;  

 
Considerando-se que, pelo local ser de grande movimento, 

e os pedestres serem obrigados a caminharem pela rua, já aconteceu 
inúmeros acidentes nesse trecho, inclusive com vitima fatal; 

 
Considerando-se que, a população dos bairros Jd. 

Laranjeiras, Jd. Orquídeas, Jd. Barão e Vila Rica clama que sejam 
tomadas as devidas providências cabíveis o mais breve possível quanto 
a retomada das obras da Avenida Mogi Guaçu; 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações 
 

 

 

 

 

 02 – Requerimento nº ________/09. 



 

 

 

1 – Diante do acima exposto, existe projetos para duplicação da Avenida 
Mogi Guaçú,  interligando ao bairros Jd. das Laranjeiras, Jd. das 
Orquídeas Jd. Barão e Vila Rica?    

 

2 – Caso positivo, haveria possibilidade da inclusão desse projeto no 
cronograma de obras ainda desse ano? Quando daria inicio às obras? 

 

3 – Qual o valor estimado para a conclusão da obra? 

 

4 – Caso negativo, informar o motivo e se ainda nesse mandato poderá 
concluir tal obra? 

 

5 – Outras informações que julgarem necessárias. 

 

Justificativa 

 

Por se tratar de uma Avenida com grande fluxo de veículos e pedestre, a 
execução desta obra seria de grande beneficio à população, uma vez que 
inúmeros moradores entraram em contacto com esse vereador 
solicitando informações sobre a referida obra, considerando que 
inúmeros acidente já ocorreu nesse trecho da Avenida que não é 
duplicada, até mesmo pessoas vieram à falecer após serem atropeladas 
nesse trecho, e com o início das aulas, aumenta ainda mais o risco de 
atropelamento, pelo aumento de pedestres e veículos na Avenida. 

Os munícipes da localidade clamam por providencias urgentes.     

                                                                                                       
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de Fevereiro de 2009. 

 
 

Carlos Fontes 
-Vereador/ 1º secretário- 

 
 


